



ALCALDÍA LOCAL DE
SUMAPAZ



¡Histórico! Sumapaz, campeón distrital de fútbol de salón en los Juegos Comunales e Interbarriales 2025

Nota de prensa — 30 de noviembre de 2025

El Coliseo La Fragua, en Bogotá, vibró hoy con una final llena de emoción, orgullo y sentido comunitario. En la cancha se enfrentaron los equipos representantes de Usme y Sumapaz, en el marco de los **Juegos Comunales e Interbarriales Distritales 2025**, organizados por el Instituto Distrital de Recreación y Deporte (IDRD). Este certamen busca promover la integración social, la participación ciudadana y el aprovechamiento del tiempo libre a través del deporte en las localidades de la capital.

En un partido intenso, disputado y lleno de entrega, el **equipo de fútbol de salón de Sumapaz** obtuvo una victoria memorable y se coronó campeón distrital. Cada minuto del encuentro reflejó la fuerza de una comunidad rural que compite con disciplina y juega con el corazón. Una vez más, Sumapaz demostró que el deporte en el territorio está siendo representado con excelencia gracias a sus deportistas, líderes y familias que respaldan estos procesos con orgullo y sentido de pertenencia.

Detrás de este logro hay un proceso sólido y constante. **Las Escuelas de Formación Deportiva de Sumapaz cuentan actualmente con 167 participantes: 146 niños y adolescentes, y 21 adultos**, quienes entran con disciplina y compromiso. De este proceso formativo surgieron los jugadores que hoy alcanzan este importante campeonato, reflejando el impacto positivo de una formación deportiva continua y de calidad.

Este título distrital representa no solo un hito deportivo para la localidad, sino también el resultado del fortalecimiento de las escuelas deportivas, impulsado por el compromiso de los entrenadores, los deportistas y el acompañamiento institucional de la Alcaldía Local de Sumapaz. Una alianza que continúa dejando huella e impulsando iniciativas donde la actividad física se convierte en motor de transformación social, integración y construcción de ciudadanía.

Este triunfo invita a seguir creyendo en el deporte como vehículo para fortalecer valores, promover la convivencia y ampliar la participación comunitaria, contribuyendo a reconstruir el tejido social desde la ruralidad bogotana.

El **Equipo de Fútbol de Salón de Sumapaz** se consolida hoy como un símbolo de inspiración para las nuevas generaciones, motivando a continuar los procesos de formación, entrenamiento y liderazgo en cada vereda del territorio.